



6 Pièces

200 m²

Réf. 204

2 300 000 €

Soorts-Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée sur l'emblématique golf d'Hossegor, cette villa dont la silhouette horizontale et étirée prend place sur un terrain de 2200m2 piscinable offre un cadre de vie exceptionnel. Sa situation en fond d'impasse et en lisière du golf avec son accès direct est tout simplement unique. Cette maison singulière construite dans les années 70 se développe sur 200m2. Elle offre une partie à vivre composée d'une entrée, d'un salon avec poêle à bois et sa vue sur le golf, et d'une cuisine dinatoire de 50m2 sous forme de verrière implantée dans les années 2000 baignée de lumière et ouvrant sur la nature. ...

Nestled on the emblematic Hossegor golf course, this villa whose horizontal and stretched silhouette takes place on a plot of 2200m2 with swimming pool offers an exceptional living environment. Its location at the end of a dead end and on the edge of the golf course with its direct access is simply unique. This unique house built in the 70s is spread over 200m2. It offers a living area composed of an entrance, a living room with wood stove and its view of the golf course, and a 50m2 kitchen-diner in the form of a glass roof installed in the 2000s bathed in light and opening onto nature. As ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

